

よっしーの
たびと探し

今年もアツい！夏休み子ども預かり特集！

遠野オートキャンプ場で夏、満喫！

遠野の元地域おこし協力隊の平山裕さんと遠野オートキャンプ場の全面協力の下、田人と遠野の子ども交流会を実施しました。

鬼ごっこしたり川遊びしたりログハウスで涼んだり。遠野の子ども達やボランティアの大人たちとも一緒に遊んで、いつもと違った経験になりました！



↑最後は全員で集合写真。暑い中、本当にたくさん遊びました！

田人で川遊びをしました！

日帰りキャンプの次の日には、ふれあい館のすぐ傍を流れる荷路夫川で遊びました！

田人中の卒業生や南大平在住の小松博（こまつ つかえ）さんにボランティアとして参加してもらい、安全に沢山遊びました！



↑博さんは水生生物博士として、川に住む生物の説明してくれました！



役者さんと遊びました！

市内の劇団役者をお呼びして子ども達と即興劇や読み聞かせなどを楽しみました！初対面の大人に最初は緊張した子ども達でしたが、遊びを通して次第に仲良くなりました！



↑即興劇の様子



↑高学年も一緒に遊びました！

今年の夏はいろんな人が来てくれました！

今回のボランティアは大人4名、高校生4名、中学生3名、計11名と田人以外の小学生が4名も子ども預かりに来てくれました。

子ども達に様々な交流の機会をつくる事ができ、とても嬉しく思います！

琴水チャンネル

メディア出演！！



地域おこし協力隊として「町の魅力を沢山の方に伝えたい」と思い今まで活動してきました。何が田人の魅力なのか田人に来た当時から考えていました。2年近くこの地に出てきた私なりの答えは、「アットホームな人の温かさ」と四季を感じられること。これをどうにか伝えたいと思っていた矢先に「エネふくしまさん」に声をかけていただき8月4日の「エネふくしま【はまなかあい(TODAY)】にてHITO-TABIを中心に田人町について特集して頂きました。取材して下さったディレクターの方は終始田人の温かさを感じたとおっしゃっていました。一人でも多くの方に町の良さが伝わり誰かの日常に花を咲かせられるように今後とも努めて参ります。



7月下旬には「福島さんの生放送」に出演させて頂きました。緑川多賀子さんのこんにやくや一心堂菓子店さんの田人まんじゅうの試食コーナーや、旅人やさい館代表 緑川純一さんの事前インタビュー等の内容で終始田人が詰まった放送となりました。



ひとたび
期間限定メニュー！

お盆休みから期間限定で「100%スイカスムージー」始めました。砂糖等も一切使わずスイカ本来の味を楽しめる一品です。スイカが無くなり次第終了となりますのでお早めにお越し下さい！



イベント出店

7月31日に鹿島ショッピングセンター1階エブリアさんの場にてイベント出店させて頂きました。田人産の野菜を中心に田人マップやハロハロの案内等を行いました。1人でも多くの方が田人町に興味を持ってくれたら嬉しいなと思います。



